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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Baldeweg fragt, ob der Rasenschnitt nicht beräumt werden kann, nachdem 
man auf Sport- und Spielplätzen gemäht hat. Die Frage kann momentan von der 
Verwaltung nicht beantwortet werden. Eine Antwort geht Herrn Baldeweg schriftlich 
zu.


	Niederschriftsauszug

